



UNA FOTOGRAFÍA EN LA IGLESIA RECUERDA AL TRABAJADOR.

Trabajadores rinden homenaje a compañero fallecido tras accidente

INVESTIGACIÓN. *El diputado Cristian Tapia criticó duramente a Codelco.*

Trabajadores de Potrerillos han efectuado homenajes en las distintas áreas de labores para recordar a su compañero Marcos Monsalve quien falleció el viernes, esto luego de las lesiones sufridas en un accidente ocurrido el lunes.

Uno de los lugares fue la Iglesia de Potrerillos donde hay una fotografía en su memoria y un libro de condolencias. También hay uno ubicado en el Hall central del Centro Cultural Cine Inca.

El diputado Cristian Tapia lamentó la muerte del trabajador y envió las condolencias a su familia y amigos. La autoridad cuestionó a Codelco y hizo hincapié en la investigación. “El país vuelve a sufrir la pérdida de un trabajador de la minería. Ya son 11 trabajadores falle-

cidos en tres años y medio en Codelco y, pese a las alertas, no vemos acciones concretas. Esto es inaceptable”, sentenció.

Respecto a los accidentes ocurridos, recordó lo sucedido con la Chimenea. “Tienen causas claras: falta de mantenimiento, planificación deficiente y desatención de las normas de seguridad. El año pasado colapsó la chimenea de la Fundición Potrerillos por falta de mantenimiento; pudo haber sido una tragedia mayor y, aun así, no se corrigieron las fallas”.

Finalmente, el parlamentario señaló “esto ya no da para más. Seguiremos luchando, junto a los trabajadores y sus familias, para que estas muertes se detengan de una vez por todas y para que la seguridad laboral sea una prioridad real en la minería chilena”. C3